



# Graham Middle School



30 de noviembre del 2023

## **Mensaje de la directora Dra. Heidi Galassi:**

¡Hola familias de Graham!

A medida que nos acercamos a la mitad del año académico, es hora de nuestras conferencias de padres, maestros y estudiantes, que están programadas para la próxima semana. Estas conferencias son oportunidades invaluable para que nos reunamos para discutir el progreso de su hijo, celebrar sus éxitos y abordar cualquier desafío que pueda enfrentar.

### **Celebrando los éxitos**

Estamos emocionados de compartir los muchos logros y éxitos que su hijo ha experimentado hasta ahora. Desde logros académicos hasta crecimiento personal, estas conferencias brindan una plataforma para reconocer y aplaudir su arduo trabajo. Ya sea que se trate de dominar un concepto desafiante o demostrar un esfuerzo excepcional en actividades extracurriculares, esperamos resaltar los aspectos positivos del viaje de su hijo a la escuela secundaria.

### **Abordar los desafíos**

Además de celebrar los éxitos, entendemos que cada estudiante puede encontrar desafíos en el camino. Nuestros dedicados maestros han estado trabajando diligentemente para brindar el apoyo necesario y discutiremos cualquier área donde sea necesario mejorar durante las conferencias. Juntos, podemos formular estrategias para superar los obstáculos y garantizar el crecimiento y el éxito continuo de su hijo.

### **Cómo ayudar en casa**

Para apoyar aún más el progreso de su hijo, lo alentamos a participar en una comunicación abierta tanto con su hijo como con sus maestros. Establecer una rutina para las tareas, crear un espacio de estudio tranquilo y dedicado y fomentar el amor por el aprendizaje en casa puede contribuir significativamente al éxito académico general de su hijo. Durante las conferencias, nuestros profesores estarán encantados de brindarle sugerencias personalizadas sobre cómo puede reforzar hábitos positivos y ofrecer apoyo adicional.

### **Asistencia estudiantil**

Es imprescindible que cada estudiante asista a su conferencia durante todo o parte del tiempo programado. La participación activa de su hijo en la discusión sobre su progreso es invaluable y creemos que fomenta un sentido de responsabilidad en su viaje de aprendizaje.

Esperamos reunirnos con cada uno de ustedes y trabajar en colaboración para garantizar el éxito y crecimiento continuo de su hijo. Si tiene alguna pregunta o inquietud o necesita reprogramar la hora de su conferencia, no dude en comunicarse con la oficina de la escuela.

Gracias por su continua colaboración en el triángulo de apoyo en la educación de su hijo. Agradecemos su apoyo y compromiso con su éxito.

### **Conferencias de padres y profesores**

Las conferencias de padres y maestros se llevarán a cabo la próxima semana del lunes 4 de diciembre al jueves 7 de diciembre de 1:30 a 3:30 p. m., con una ventana adicional de 3:30 a 5:30 p. m. el miércoles 6 de diciembre. Si no pudo inscribirse en una conferencia, pero le gustaría participar en una, aún puede comunicarse directamente con los maestros para programar una.

Atentamente,  
Dra. Heidi Galassi

### **Noticias de la Escuela**

#### **Consejeros de Graham**

Si bien comenzamos a reunirnos con familiares y amigos para las fiestas, en busca de paz y alegría, también podemos generar sentimientos de depresión y estrés. Las visiones de calidez y felicidad chocan con demasiadas expectativas. Nos enfrentamos a demandas abrumadoras, desde el ajeteo y el bullicio de las compras hasta el cuidado de nuestros hijos y padres ancianos.

Comprender nuestro estrés y nuestras preocupaciones puede ayudarnos a prepararnos mejor para afrontar la situación y encontrar nuevas formas de disfrutar la temporada. Planificar con anticipación puede marcar la diferencia. Cómo minimizar el estrés navideño:

- Ejercicio
- Dormir lo suficiente
- Encuentre tiempo para visitar a familiares y amigos
- Desarrollar un presupuesto de vacaciones
- Sal y toma un poco de aire fresco.
- Utilice su calendario para planificar días específicos para ir de compras, hornear y visitar amigos

No dude en enviarnos un formulario de recomendación de padres/tutores si necesita recomendarnos a un estudiante para recibir asesoramiento socioemocional, académico o universitario y profesional.

Haga clic aquí: [Formulario de recomendación de padres/tutores](#)

#### **Deportes extraescolares de Graham**

¡Hola comunidad Graham! La próxima semana comenzará una nueva temporada deportiva a partir del 4 de diciembre de 2023. El fútbol femenino y el voleibol masculino tendrán una prueba. También es la semana de conferencias de padres y maestros con salida temprana. Los estudiantes pueden ir a casa y regresar para las pruebas de 3:30 a 5:00 pm de lunes a jueves. Todos los estudiantes atletas interesados en participar deben tener un formulario de emergencia completado el día de la prueba para poder participar. El formulario se puede encontrar en línea en el sitio web deportivo o en los vestuarios.

#### **El día de cualquier cosa menos un coche de Graham**

¡Deje su automóvil en casa para el Día Cualquier cosa menos un automóvil el miércoles 1 de diciembre! Haga que su estudiante camine, ande en bicicleta, patine, patine o viaje en autobús a la escuela. Si vive demasiado lejos, deje a su estudiante a un par de cuadras de distancia (como en el estacionamiento de Chase Bank) y pídale que camine el resto del camino. ¡Cualquier estudiante que llegue sin el auto familiar recibirá un beso de Hershey y la oportunidad de ganar un certificado de regalo para boba en Ocha Tea!

#### **Recaudación de fondos de See's Candies del Performing Arts de Graham**

¡¡¡Es hora de la recaudación de fondos anual See's Candy! ¡Apoye a Graham Performing Arts comprando See's Candy en nuestra tienda en línea! [Enlace al escaparate.](#)

Nuestro objetivo es recaudar **\$3000** para la Gira de Artes Escénicas que se llevará a cabo en marzo de 2024. Esto ayudará a los niños que merecen ir, pero no pueden donar el costo del viaje. ¡¡ESTAMOS COMPROMETIDOS CON CADA ESTUDIANTE ELEGIBLE QUE VAYA AL VIAJE!!

Incluso si no tienes un hijo en el Tour este año, ¡puedes ayudar! ¡Y el año que viene puede que sea el turno de tu hijo! ¡Hay DOS maneras de ayudarnos a alcanzar nuestra meta!

1. Compre See's Candy en nuestra [tienda](#)
2. COMPARTE nuestra [tienda](#) y anima a TODOS tus conocidos a comprar sus espectáculos navideños de Graham Performing Arts. ¡Gracias por tu apoyo!

### **PTA de Graham**

Recaudación de fondos de Amici - 4 de diciembre - ¡Día de iluminación del árbol! -Todo el día

¡Puede visitar Amici's Pizzeria en cualquier momento el 4 de diciembre, antes o después de ver a nuestro coro actuar durante la Ceremonia de Iluminación del Árbol y apoyar a nuestro PTA de Graham! Disfrute de su maravillosa selección de pizzas, entrantes, ensaladas, sándwiches, platos de pasta y bebidas, y Amici's donará el 25 % de su compra al PTA de Graham. Solo asegúrese de mencionar a Graham al realizar su pedido. Recogida o cena SOLAMENTE. (Sin entregas ni proveedores externos como DoorDash).

Pizzería Amici  
790 Castro St., Vista a la montaña  
(650) 961-6666  
<https://www.amicis.com/>

### **Noticias de la Biblioteca de Graham**

#### Noche de compras de Graham:

1 de diciembre de 6:00pm a 9:00 pm

¡Ven y apoya a nuestra biblioteca escolar, a nuestros maestros y a nuestra librería local, Books, Inc. y compra todos tus regalos navideños que necesitas! ¿Buscas un regalo especial para un profesor? Consulte las listas de deseos de los maestros [aquí](#), actualizadas semanalmente. La Biblioteca Graham recibirá el 20% de su pedido total en crédito de la tienda. Nuestra bibliotecaria escolar, la Sra. Ross, estará disponible para ofrecer recomendaciones de libros y refrigerios ligeros, mientras que estudiantes selectos de Graham Performing Arts estarán disponibles para hacer que todos se sientan felices y brillantes. ¡Espero verte allí!

### **Los ganadores de los "AWESOME Acts" de Graham**

#### Juntos podemos

Santiago- Ms. Park

Tal- Ms. McIntyre

Artur- Ms. Kaiser

#### Buscar conocimiento

Danielle G- Ms. Flint

Omri- Ms. Bari

### **Informar una ausencia**

Llame a la Línea de asistencia automatizada las 24 horas al 650-526-3570, ext. 2680 o envíe un correo electrónico a [grahamattendance@mvsd.org](mailto:grahamattendance@mvsd.org) para informar una ausencia o llegada tardía. Proporcione la siguiente información: fecha de la ausencia, nombre del estudiante, grado, motivo de la ausencia y nombre y relación de la persona que informa la ausencia. Después de informar una ausencia positiva de COVID en

la línea de asistencia o por correo electrónico, haga clic [aquí](#) para completar el formulario de informe de COVID.

### **Horario de campana**

Puede acceder al horario de Graham Bell [aquí](#). La escuela comienza a las 8:25 am todos los días.

### **Formularios de medicación**

Si su hijo requiere que se guarden los medicamentos en la escuela, recoja los [formularios de liberación de medicamentos](#) de la oficina durante nuestra primera semana de clases y devuélvalos lo antes posible (no podemos administrar ningún medicamento sin el formulario). Tenga en cuenta que todos los medicamentos, incluso los de venta libre, necesitan un formulario de medicamentos firmado por su médico. Para obtener más información, haga clic [aquí](#) para acceder a la página web de Physical Health.

### **Dejar y Recoger**

Hay diferentes opciones para llegar a la escuela. Visite el sitio web de Graham para obtener ideas sobre [caminar y andar en bicicleta a la escuela](#). Si planea dejar a su estudiante en el campus, use el estacionamiento frente a la biblioteca para dejar y recoger. Por favor, suba todo el camino y luego deje salir a sus estudiantes. Por favor, no se salga de la línea. Esto es para asegurar que todos salgan con seguridad de su vehículo. El estacionamiento del MVSP (Gimnasio) será solo para el personal. Además, Lane Avenue no se puede usar como un lugar para dejar o recoger a los estudiantes. Debido al espacio limitado, causa un peligro de seguridad para nuestros estudiantes.

### **Jaula para bicicleta**

Por favor, recuerde a sus estudiantes que dejen sus bicicletas bajo llave en la jaula para bicicletas. Si bien la jaula para bicicletas protege las bicicletas de los estudiantes contra el robo por parte de las personas que pasan por nuestro campus durante el día, no garantiza la protección contra robos después de la escuela de las personas que ingresan a la jaula para bicicletas. Poner candado a su bicicleta es la mejor manera de asegurarse de que la única persona que se vaya con una bicicleta de nuestra jaula para bicicletas sea el dueño de la bicicleta.

### **Eventos Importantes**

1 de diciembre, café con la directora en persona a las 2:00PM

Del 4 al 8 de diciembre de 2023 Días mínimos de la semana de conferencias para padres, maestros y estudiantes: la hora de salida es a las 12:50 p.m.

11 de diciembre, Concierto de Cuerdas a las 7:00PM horas en el Auditorio

14 de diciembre, Concierto del Coro a las 7:00PM en el Auditorio

20 de diciembre, Concierto de Banda a las 6:30PM en el Auditorio

25 de diciembre al 8 de enero de 2024 Receso festivo (no hay clases)

15 de enero, Día de Martin Luther King Jr. (no hay clases)

17 de enero, reunión de ELAC a las 5:00 p.m. (en persona)

Calendario del año escolar 2023 -2024 - [Aquí](#)

## **Noticias del Distrito**

### **¡El Seminario está de regreso!**

La Universidad de Padres se enorgullece de presentar el segundo año de *Seminario*, una serie de seminarios para padres impartidos en español, que los capacita para involucrarse profundamente en el viaje educativo de sus hijos.

Seminario, que se lleva a cabo durante dos sesiones de diez semanas y está dirigido por la subdirectora de orientación profesional y educación de Stanford y educadora de padres veterana, Martha Escalera, es una comunidad de familias que aprenden, se apoyan y se desafían mutuamente para ser defensores de los niños. Los temas incluirán:

Comprender el viaje educativo de su hijo	Comprender las políticas educativas
Celebrando el patrimonio cultural y la educación	Recursos educativos disponibles
Fomentar una cultura de educación superior	Promover un ambiente de aprendizaje positivo
Comprender el sistema escolar	Navegando por transiciones y cambios
Participación y apoyo de la comunidad	Promoción y equidad en la educación

Los seminarios se llevarán a cabo las siguientes noches de 6:00 a 8:00 p. m. en Zoom. Los padres pueden asistir a todas y cada una de las sesiones; todos son bienvenidos.

Sesión de otoño:

29 de noviembre; 6 y 13 de diciembre

Sesión de invierno:

17, 24, 31 de enero; 7, 14, 28 de febrero; 6, 13, 20, 27 de marzo

Link de zoom para todas las sesiones: <http://mvw.sd/seminario2324>

Para obtener más información, comuníquese con su Coordinador de programas y servicios a la comunidad escolar (SCEF) o [pbogdanic@mvwsd.org](mailto:pbogdanic@mvwsd.org). ¡Esperamos verte el 4 de octubre y más!

### **Actualización de MVEF: ¡Evita que te llamemos!**

La cantidad donada en lo que va de año es menor que en años anteriores. Los voluntarios de MVEF se comunicarán directamente para informar a nuestra comunidad sobre la necesidad de donaciones cada año.

¡Puedes ahorrarnos una llamada donando hoy! ¡Visite [www.mvef.org/espanol](http://www.mvef.org/espanol) hoy!

Este año, las donaciones comunitarias a MVEF proporcionan:

- Más de 8500 lecciones de [Art4Schools](#) en 130 aulas de TK a 5º grado.
- Más de 17.000 lecciones de [Music4Schools](#) en 170 aulas de TK a 5.º grado.
- Más de 500 lecciones de [Living Classroom](#) para todos los estudiantes de TK a 6.º grado.
- Lecciones de [ciencias ambientales y excursiones](#) para todos los estudiantes de 4º y 5º grado.
- Maestros adicionales de artes del lenguaje inglés para reducir el tamaño promedio de las clases en los grados 6-8.
- Financiamiento suplementario para equipos de artes escénicas, música y atletismo en los grados 6-8.

Cuando logremos nuestros objetivos de recaudación de fondos, ¡podremos hacer aún más por nuestros estudiantes!

### **Ciudad de MV: Celebración de la Iluminación del Árbol**

El lunes, 4 de diciembre de 5:30 a 8 pm. la ciudad va a celebrar la sesión de invierno con la Celebración Comunitaria de Iluminación del Árbol en el Centro de Mountain View. La celebración tendrá actuaciones locales, tributos a tradiciones multiculturales y tradiciones diversas, refrescos gratuitos, viaje en tren, juegos, artesanías y la iluminación del árbol comunitario y la aparición de Santa. Este evento es gratuito y para todo el público. Para más información visite [MountainView.gov/TreeLighting](http://MountainView.gov/TreeLighting)

### **Cartas a Santa**

¡Durante estas fiestas todos los niños que residen en Mountain View pueden hacer sus listas de deseos y las cartas y mandarlas a Santa! A cambio ¡Santa enviará una carta de regreso! Se aceptarán las cartas hasta el viernes, 8 de diciembre. Hay dos formas para que Santa reciba las cartas: 1) Depositar las cartas en el buzón de Santa ubicado en el Centro Comunitario de Mountain View (201 S. Rengstorff Avenue) o 2) Enviar por correo la carta a: División de Recreación de la Ciudad de Mountain View c/o Santa Clause P.O box 7540, Mountain View, CA 94039. ¡No se olvide de incluir una dirección de regreso! Para más información contacte a [Recreation@MountainView.gov](mailto:Recreation@MountainView.gov).